

サブ問題集 考察問題文の回答

Q11 新潟県は自殺率第三位となっておりますが、①他県に比べてなぜ高いと思いますか？②解決するにはどのようにすればいいと思いますか？

【中学生】

- ・新潟県には過疎地域が多く、困ったことがあったときに、人に相談しづらいから→気軽に相談できるようインターネットを活用してシステムを作ったり、環境を整えたりする
- ・いじめが多い→いじめをなくす、相談しやすい環境を作る。
- ・いじめに対する授業を増やす
- ・家庭問題、友達問題によるものだと思います。→いじめを絶対にせず、見逃すことをせず、それぞれの家庭を理解しよりすることや、相談に乗ることが必要だと思います。

【高校生】

- ・新潟は曇りが多く、晴れが少ないから。→ポジティブになる、ネガティブにならない。
- ・曇りの日が多い（冬）。天気が悪い→遊べる場所をもっと増やす
- ・新幹線や高速バスなどの東京や都会周辺に向かう交通手段の増加に伴い、出稼ぎ人口の増加、昼間人口の低下によって、社会不適合性の実感、移動時間のストレスなどが高まっている。→県内市場の活性化、他の日本海側のまちとのブランド化の奪い合い

Q12 新潟県の課題である人口減少。若者が新潟に戻ってこない、後継者不足、空き家の増加などの課題があり医療体制・市政・街の衰退が懸念されている現状があります。①皆さんは将来新潟に戻ってきたいと思いますか？②その理由はなんですか？

【中学生】

- ・都会に行きたい→遊ぶ場所が少ない、田舎だから
- ・僕は将来新潟にもどってきたいです。→新潟の美しい自然に触れている環境で過ごし、心を落ち着けながら人生を過ごしたいから
- ・戻ってきたい→お米がおいしいから
- ・戻ってきたいと思います→山とか川とか自然が豊かで米とか美味しいし、行事も楽しくて、人もいい人が多い、良い県だからです。

【高校生】

- ・三人とも新潟県から出るつもりは一切ありません。→ごはんが美味しいから（米、海鮮、ラーメン）
- ・新潟に戻りたい→食材、お米、魚が美味しい。海、川がある。弥彦山。県内にサーキットがある。人がみんな優しい。自然が豊か
- ・戻ってきたいと思う→故郷が一番落ち着くから
- ・戻ってきたいと思う→地元（佐渡）がとてもなく好きだから。戦国時代並みの地元愛を見せています。

Q13 新津では使い道の無い原油があふれ出ており問題になっています。いずれ様々な資源が枯渇するといわれていますが、①普段から資源の節約をして気を付けていることはありますか？②これから気を付けられることはありますか？

【中学生】

①ソーラーパネルを付ける

電気をつけっぱなしにしない 2

夏は保冷材で体温を下げる

水を出しっぱなしにしないで節約 5

リサイクルをする

あまりないです

タイヤはワイヤーが出るまで使う

ガスを使いすぎない

ティッシュを使いすぎない

②冬は運動して体温をあげる

油を何回か再利用する

エアコンだけではなく、扇風機も使う

プラスチックレジ袋を使わないようにエコバックを持っていく

資源を大切に使う

私は普段家のエアコンや電気を消し忘れてしまうことが多いです。いつもは何も思いませんが、それが問題につながってしまうと考えると、少しの努力もたくさん集まると大きなものになると思いました。なので、これから付けたら消すことを徹底して資源の節約に少しでも貢献したいと思いました。

意識をしていく

特になし